
ПРОТОКОЛ № 1 
совета по развитию предпринимательства  
при Мостовском районном исполнительном комитете 
 
18 марта 2025 г., 10.00  
г. Мосты, пл.Ленина, 3 
 

Председательствовала – Величко С.Н., заместитель председателя 
Мостовского районного исполнительного комитета (далее – райисполком), 

председатель совета по развитию предпринимательства (далее – Совет). 
Секретарь - главный специалист юридического сектора райисполкома 

Величко А.В. 
Члены Совета, принявшие участие в голосовании: 
Мысливец Г.В.; 
Болтак Е.В.; 
Дедук Н.И.; 
Жичко А.И.; 
Захарчук С.М.; 
Лисай А.А.; 
Милошевский Д.И.; 
Пецевич И.И.; 
Полубочка С.В.; 
Яхновец В.Н. 
Всего приняли участие в голосовании  11 человек. 
В работе совета по развитию предпринимательства приняли участие 

приглашенные представители бизнеса, всего 10 человек. 
 

ПОВЕСТКА  ДНЯ: 
 

1. Вступительное слово заместителя председателя Мостовского 

районного исполнительного комитета Величко С.Н.  
2. Замена (обновление) кассового оборудования до соответствия новым 

требованиям, в том числе, в целях учета операций по реализации 

товаров, подлежащих маркировке. Выступление начальника 

управления по работе с плательщиками по Мостовскому району 

ИМНС Республики Беларусь по Гродненскому району Мячина Ю.Н. 
3. О включении в состав совета новых членов. Выборы заместителя 

председателя совета по развитию предпринимательства из числа 

представителей субъектов малого и среднего бизнеса. Выступление 

заместителя председателя Мостовского районного исполнительного 

комитета Величко С.Н. 
4. Утверждение плана работы Совета на 2025 год. Обсуждение итогов работы 

за 2024 год. Выступление секретаря Совета по развитию 

предпринимательства Величко А.В. 
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5. О разъяснительной работу по новациям Закона Республики Беларусь 

от 22 апреля 2024 г. № 365-З «Об изменении законов по вопросам 

предпринимательской деятельности». Выступление секретаря Совета 

по развитию предпринимательства Величко А.В. 
6. Предложения от субъектов хозяйствования о механизмах 

реагирования на существующие вызовы в изменившихся условиях 

ведения бизнеса. 
7. Текущие проблемные вопросы. Обмен мнениями. 
 
РЕШИЛИ:  
 
По первому вопросу повестки СЛУШАЛИ: 
Величко С.Н. 
  
РЕШИЛИ: 
Председатель заседания выступила со вступительным словом, 

проинформировала о принятых изменениях в законодательство, разъяснила 

порядок и суть предстоящего мероприятия. 
Информация принята к сведению. 
 

  За – 11 человек. 
    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
По второму вопросу повестки СЛУШАЛИ: 
Доклад Мячина Ю.Н. В обмене мнениями участвовали приглашенные 

предприниматели и члены совета по развитию предпринимательства. 
РЕШИЛИ: 
Принять информацию к сведению. Проводить другие обучающие 

мероприятия,  направленные  на повышение уровня информирования 

предпринимательского сообщества.. 
 
  За – 11 человек. 

    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
По третьему вопросу повестки СЛУШАЛИ: 
Выступление Величко С.Н. о включении в состав совета новых членов с 

кратким представлением Лисая А.А., Яхновца В.Н. и Полубочко С.В. 
РЕШИЛИ:  
Заместителем председателя совета по развитию предпринимательства 

при Мостовском райисполкоме избрать Мысливца Генриха Валерьяновича. 
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  За – 11 человек. 

    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
По четвертому вопросу повестки СЛУШАЛИ: 
Выступление Величко А.В., который ознакомил участников заседания с 

итогами работы за 2024 год, представил членам совета план работы на 2025 

год.    
РЕШИЛИ: Принять к сведению предоставленную информацию. 

Утвердить план работы на 2025 год.    
 

  За – 11 человек. 
    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
По пятому вопросу повести СЛУШАЛИ: 
Величко А.В. 
РЕШИЛИ: 
Продолжить плановую информационную компанию по 

рассматриваемому направлению. Уделить внимание преимуществам ведения 

бизнеса в формате юридического лица, ограничениям работы в статусе 

индивидуального предпринимателя, возможности трансформации без 

приостановления деятельности (так называемый «бесшовный переход» из 

статуса ИП в статус юрлица).  
 
 

  За – 11 человек. 
    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
Состоялся обмен мнения по текущим вопросам. 
Особые мнения: не проступало.      
 
 

Председатель Совета       С.Н.Величко 
 
Секретарь Совета       А.В.Величко                          


